

Vorwort

Liebe Beiräte,

Liebe Mitglieder

Liebe Freunde des Instituts für Kunst und Recht,



die ersten Monate des Jahres 2021 stehen noch immer unter dem Eindruck der pandemischen Situation, nur langsam stellt sich etwas Normalität ein. Diese langsam zurückkehrende Normalität darf noch als fragiles Gebilde betrachtet werden und macht die Planung verschiedener Aktivitäten zu einer Herausforderung.

Das **Institut für Kunst und Recht – IFKUR e.V.** ist von der Gesamtsituation der letzten eineinhalb Jahre natürlich nicht unberührt geblieben. Zu unserem allgemeinen Bedauern mussten wir im vergangenen Jahr die XIV. Heidelberger Kunstrechtstage als reine Online-Veranstaltung durchführen. So fehlte auch ein wesentlicher Bestandteil unserer alljährlichen Tagung: der persönliche Austausch.

Nunmehr richtet sich der Blick aber optimistisch in die Zukunft. Das Jubiläumsjahr 2021 kann durchaus als „Neustart“ betrachtet werden. Wir freuen uns auf die Jubiläums-Veranstaltung der **XV. Heidelberger Kunstrechtstage** und möchten dieses Jubiläum mit den Mitgliedern, den Beiräten, Freunden und Wegbegleitern feiern. Eine Feier ist immer dann am schönsten, wenn sie vom persönlichen Austausch getragen ist und so dem festlichen Anlass einen persönlichen und freundschaftlichen Rahmen gibt.

Aus diesem Grunde möchten wir am **Freitag den 15. und am Samstag den 16. Oktober 2021** mit Ihnen zusammen nicht nur die **XV. Heidelberger Kunstrechtstage** in der altgewohnten Form, sondern vor allem auch den 15. Geburtstag des Instituts für Kunst und Recht IFKUR e.V. gebührend feiern. Die Abhaltung der Heidelberger Kunstrechtstage als Präsenzveranstaltung steht unter dem Vorbehalt der dann aktuellen Inzidenz-Lage und der Durchführbarkeit in Übereinstimmung mit den Vorschriften und Regelungen der jeweils gültigen Corona Verordnungen. Hierüber werden wir Sie frühzeitig auf der Internetseite des Instituts informieren.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund,

Herzlichst



Dr. Nicolai B. Kemle